



## Comentario / José Fonseca (Analista Político)

CIUDAD DE MÉXICO (JOAQUÍN LÓPEZ-DÓRIGA).- “Ha dicho **Alfonso Ramírez Cuéllar** que considera una urgencia desmontar la ley de complicidades que generan los abusos del fuero constitucional. No es una ocurrencia más, pues el legislador es el hombre de confianza de la presidenta Claudia Sheinbaum en San Lázaro. Él señala que considera inaceptable el privilegio del fuero, que se ha convertido en fuente de impunidad. Hace mucho ha sostenido que el fuero debe reglamentarse, no ser eliminado totalmente, porque ni los más bien intencionados pueden garantizar que los funcionarios y legisladores no serán víctimas de persecución política por algún futuro gobierno”.



<https://drive.google.com/file/d/1FQaxQbgTszcLzlmOpK23F5nR6AIWX1n6/view?usp=sharing>